



Erfolgreicher 25. Industrieapéro

Am 25. Industrieapéro vom 17. Oktober 2024 trafen sich gegen 75 Vertreterinnen und Vertreter von Neuhofer Industrie, Gewerbe und Gemeindeverwaltung bei der Bierbrauerei Chen Van Loon an der Dorfstrasse 40 zum allgemeinen Austausch.

Gemeindeammann Martin Uebelhart begrüßte die Anwesenden herzlich und dankte im Namen des Gemeinderates dafür, dass Chen Van Loon auf den Standort Neuenhof gesetzt hat und von dem Anlass Gastrecht gewährte. Anschliessend informierte er über aktuelle Themen und übergab dann das Wort dem Inhaber, Jan Van Loon. Dieser gewährte anhand einer Präsentation einen interessanten Einblick in die Firma.

Nach dem „offiziellen“ Teil nahmen die Vertreterinnen und Vertreter aus Industrie, Gewerbe und Gemeinwesen die Möglichkeit wahr, sich an einem köstlichen und reichhaltigen Apéro auszutauschen, neue Kontakte zu knüpfen sowie bestehende Bekanntschaften zu pflegen und zu vertiefen.

An dieser Stelle bedankt sich der Gemeinderat nochmals herzlich bei den Verantwortlichen der Firma Chen Van Loon für die Gastfreundschaft. Es ist immer wieder interessant, bei den Neuenhofer Unternehmen hinter die Kulissen blicken zu dürfen.

Der traditionelle Industrieapéro findet jährlich statt – das nächste Mal am 16. Oktober 2025.



Die Feuerwehr ist im Notfall da – und Sie?

Die Feuerwehr Neuenhof (FWN) sorgt rund um die Uhr für die Sicherheit der Einwohner. Sie ist daher auf einen angemessenen Mannschaftsbestand angewiesen.

Für das Jahr 2025 werden 20 neue motivierte Einwohnerinnen oder Einwohner gesucht, welche das Korps tatkräftig unterstützen. Aus diesem Grund werden zwei Informationsabende zur Rekrutierung durchgeführt. Dabei wird aufgezeigt, was es heisst und bedeutet, aktiv Feuerwehrdienst zu leisten. Gleichzeitig werden die verschiedenen Abteilungen der Feuerwehr vorgestellt. Die Informationsabende sind für alle direkt angeschriebenen Personen obligatorisch und finden am **30. Oktober und 7. November, jeweils um 19.30 Uhr im** Feuerwehrmagazin Neuenhof, Limmatstrasse 21, Theoriesaal 1. OG, statt.

Selbstverständlich können auch nicht direkt angeschriebene Personen die Informationsabende besuchen und sich bei Interesse für den Feuerwehrdienst anmelden.

Erfolgreiche Grossratswahlen für Neuenhof

Am Wahlwochenende vom 20. Oktober 2024 wurden Frau Petra Kuster Gerny, Vizeammann, sowie Herr Marcel Gerny, Neuenhof, von den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern des Kantons Aargau mit hervorragenden Resultaten in den Grossen Rat des Kantons Aargau wiedergewählt. Zudem wurde Herr Tim Voser, Neuenhof, ebenfalls mit einem hervorragenden Ergebnis, neu in den Grossrat gewählt.

Der Gemeinderat und die Bevölkerung gratulieren den Gewählten ganz herzlich zur ehrenvollen Wahl. Die Aufgabe im Aargauer Parlament ist anspruchsvoll. Der Gemeinderat ist aber davon überzeugt, dass die Gewählten die Herausforderung mit grossem Engagement zum Wohle der Einwohnerinnen und Einwohner von Neuenhof – aber auch zum Wohle des Kantons Aargau – angehen und gut bewältigen werden.

Die Wahl von drei Personen aus Neuenhof ist für die Politik des Kantons Aargau ein grosser Gewinn. Neuenhof ist stolz, damit „einen direkten Draht nach Aarau“ zu haben, um die Interessen der geliebten Gemeinde verstärkt einbringen zu können. Gemeinderat und Einwohnerschaft wünschen den Grossräten und der Grossrätin viel Freude und Befriedigung im Kantonsparlament.



Termine

2. November 2024: Papiersammlung; 4. November 2024, 17.00 Uhr: unentgeltliche Rechtsauskunft, Untergeschoss Gemeindehaus.

5432 Neuenhof, 21. Oktober 2024

Gemeinderat Neuenhof